
Intervista a Massimo Castagnini fondatore della C2 Band 

 

Come mai hai voluto chiudere la tua carriera giglistica? 

 

Per  tantissime motivazioni tra le quali l‘insegnamento a scuola, il suonare in orchestra,  l‘insegnamento 

privato in Accademia e tanti altri progetti che avevo sempre desiderato di fare sin da piccolo. 

 

Quindi escludi qualsiasi ritorno nel mondo dei gigli? 

 

Credo proprio di si anche perché non potrei conciliare tutti questi progetti insieme 

 

Felice Caccavale come ha reagito quando gli hai comunicato la tua decisione? 

 

Queste sono cose personali non mi va di rispondere a questa domanda anche perché non mi sembrerebbe 

giusto nei confronti di un amicizia ventennale e poi credo che lo dovresti chiedere più a lui. 

 

Vuoi aggiungere altro? 

 

Si, vorrei aggiungere che era mia intenzione portare a termine le tre feste di Brusciano, Mariglianella e 

Barra e poi chiudere la carriera giglistica. Ma purtroppo non mi è stato possibile a causa del brutto 

incidente al braccio che ha semplicemente anticipato i tempi. 

 

Noi della pagina Festa dei Gigli by SavioGroup ti ringraziamo per aver risposto a questa breve intervista e ti 

facciamo tanti auguri per la tua carriera musicale. 

 

Grazie di cuore è stato un piacere un abbraccio e buona serata. 


